
令和３年度 第６回美浜町教育委員会 ９月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和３年９月１７日（金） 午後１時５５分～３時５分 

 

場 所 上野間小学校 図書室 

 

出席者 委員 山本敬教育長 

       神谷英明教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       齋藤正吉委員 

       大岩絵里子委員 

       新美達己委員 

       天木恵次委員 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       山本圭介生涯学習課長 

（欠席：竹内指導主事、柴田主幹兼学校教育係長） 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

 

開会 午後１時５５分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ・報告 

・緊急事態宣言の影響で各種事業、行事が中止になっている。 

・2 学期の学校訪問始まった。緊急事態宣言発令中は委員の出席を制限し

ている。コロナ感染対策やタブレットもしっかり活用されていた。 

・成人式は、2 部制で実施することに決定した。 

・9 月議会一般質問で、4 名の議員さんから質問があった。学校再編につい

ては、地域の子供たちのため、保護者のために、教育委員会として心を

一つにして学校再編を進めていく決意を答弁した。 



２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は大岩委員。承認される。 

 

３ 各課報告 

  学校教育課長：9/15 に、通学路安全対策協議会を開催した。参加は町防災

課、建設課、半田警察署、知多建設事務所。危険個所の洗い出しと確認、

対策について協議した。 

9/16 には、野間中で、シンガポールのパラリンピアンとのオンライン国

際交流として東京 2020 パラリンピック事後交流を実施した。2 年生全員

が参加し、新聞やケーブルテレビの取材もあった。 

教育委員会点検・評価報告書について、昨日 9/16 議会に提出した。今

後、町のホームページで公表する予定である。 

  生涯学習課長：コロナワクチン接種を総合公園体育館で行っている。台風

接近中だが、週末のワクチン接種は予定どおり実施すると聞いている。 

 

４ 協議事項 

  議案第 14 号 令和 3 年度 9 月補正予算について（資料 2） 

生涯学習課長：河和南部交流館改修工事については、旧南部保育所のトイ

レを子供用から一般用に改修する。 

学校教育課長：学校給食センターの空調設備更新工事は、事務室及び調理

室前室の改修である。 

教育委員：河和南部交流館のトイレ改修について、バリアフリーの視点で

も検討してほしい。 

生涯学習課長：基本的な改修のみで考えている。 

   承認される。 

 
５ 報告事項 

(1) 区域外（学校外）就学の許可について（別添）（非公開） 

(2) 令和 3 年度美浜町成人式について（資料 3） 

  生涯学習課長：コロナ感染予防対策のため、昨年同様 2 部制で実施する。

1 部は野間中、2 部は河和中。式典は 20 分。来賓は町長と教

育長のみ。保護者の入場はお断りする予定である。 

  教育委員：動画ライブ配信を昨年度は実施していたが、今回も予定してい

るか？ 



  生涯学習課長：確認して、後日報告する。 

(3) 学校給食訪問について（資料 4） 

学校教育課長：例年 10 月の食育の日に実施している給食訪問は、コロナ感

染対策として中止とする。また、今年度の給食センター運営

委員会についても、書面会議とする予定である。 

教育委員：給食センター運営委員会は、書面会議ということだが、委員の

意見聴取はどうするのか？ 

学校教育課長：書面にてご意見をいただき、後日、書面にて回答させてい

ただく予定である。 

(4) 教育委員会後援名義使用の許可について（資料 5） 

①家庭教育講座 

②あいちたてもの博覧会 2021 

③美浜町民感謝デーｉｎ南知多ビーチランド 

④こどもオペラ「オシャベリ姫」 

⑤第 10 回愛知県美浜町音吉アクアスロン大会 

(5)9 月～10 月の教育委員会関係行事について(資料 6) 

  学校教育課長：学校訪問について、緊急事態宣言発令中は、教育委員の参

加は 3 名とさせていただく。10/1 の教育委員辞令交付式は、全員参加

の予定であったが、斎藤委員と職務代理のみとする。 

  生涯学習課長：10 月に予定していた町文化祭・芸能祭は、延期し 3 月に春

の文協まつりと併せて開催する。 

 

６ その他連絡事項 

  なし 

 

７ 意見交換 

  教育委員：コロナの影響で自宅学習をしている児童生徒はいるか？ 

  教育長：本人もしくは家族の体調等により、登校を控えている子はいる。

タブレットを活用したオンライン学習事例については、朝礼をオンライ

ンで実施したり、けがをした子に保健室でオンライン授業を実施したこ

とがある。 

  教育委員：各家庭の通信環境はどの程度か？ 

  学校教育課長：各学校において現在調査中である。文科省によると、約 5％

程度ということである。  



 
 

次回開催日 令和３年１０月１日（金）午前９時 

            美浜町保健センター 小会議室 

 

 

閉会 午後３時５分 

 

 

 令和３年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


